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Aos  dezoito  dias  do  mês  de  setembro  de  dois  mil  e  quinze,  as  quatorze  e  trinta  horas  no
Departamento de Articulação, situado a Rua Quinze de Novembro, 195 no Centro Histórico em
Santos, São Paulo, realizou-se a 3° (terceira) Assembleia Geral Ordinária, com a presença dos
conselheiros, e colaboradores, cujas assinaturas constam da lista de presença, parte integrante
desta  ata.  Com  a  palavra  a  Coordenadora  Celina  Isabel  da  Encarnação,  cumprimenta  os
presentes e coloca em pauta o  item um – Eleição da Diretoria Executiva; Pergunta se todos
estão de acordo com a chapa formada na reunião anterior para que possamos deliberar ficando
da seguinte forma: Senhora Celina (GPM) Presidente; Senhor Fernando (SEDES) Vice Presidente
e Senhora Fabiana (Fórum da Cidadania de Santos) Secretária com apoio da Senhora Paula
(UNIFESP) com a anuência de todos foi aprovada. Prossegue com o item dois: Finalização do
MAPA SAN 2015;  Senhora presidente relata que algumas secretarias citando como exemplo a
Saúde ainda não enviaram os dados para a finalização do MAPA SAN 2015 e comenta que a
SEDUC já enviou os dados; A Senhora presidente com apoio técnico do Senhor Ed Carlos abre o
MAPA SAN  2015  na  presença  de  todos  os  membros  presentes.  O  MAPA SAN  2015   está
organizado  em  3  eixos  temáticos: Eixo  1) Sistema  de  Segurança  Alimentar  e  Nutricional  –
Formulário 1 – Identificação do Órgão Respondente; Formulário  - 2) Gestão de Política e do SAN;
Eixo 2) Política de Segurança Alimentar e Nutricional – Formulário 3 – Ações do SAN; Formulário
4 – Ações de SAN para Povos e Comunidades Tradicionais;  Eixo 3) Equipamentos Públicos de
Segurança Alimentar e Nutricional – Formulário 5 -Equipamentos Públicos de SAN – Formulário
5.1 Cadastro de Feiras Livres; Formulário 5.2. Cadastro de Banco de Alimentos; Formulário 5.3.
Cadastro de Unidade de Apoio à Distribuição da Agricultura Familiar; Formulário 5.4. Cadastro de
Restaurante Popular; Formulário 5.5. Cadastro de Cozinha Comunitária. Iniciando a finalização do
MAPA  com a presença dos representantes do Poder Executivo: GPM; Secretaria de Assistência
Social  (SEAS);  Secretaria  de Meio  Ambiente  (SEMAM) e  Secretaria  de Defesa da Cidadania
(SECID). Devido o  problema de acesso ao sistema, não foi possível finalizar o preenchimento dos
dados que deverão ser enviados até o dia 30 de setembro de 2015.  O Senhor  Paulo Marco
(Jardim Botânico de Santos – Feiras Orgânicas) sugeriu que o COMSEA realize um trabalho de
pesquisa ativa, para que possamos contribuir para que não ocorra novamente a “chamada pública
deserta”  na  merenda  escolar  de  Santos.  A senhora  Celina  (presidente)  irá  levantar  com  a
Secretaria  de  Educação  (SEDUC)  as  datas  sobre  as  chamadas  públicas.  A Senhora  Thalita
(Conselho  Regional  de  Nutricionistas/  CMAE  fará  exposição  de  casos  de  sucesso  sobre  a
chamada pública na merenda escolar. O  item três – Regimento Interno faremos na próxima
reunião com os demais representantes do poder executivo e da sociedade civil organizada devido
à  ausência  de  vários  conselheiros.  Dando  prosseguimento  na  pauta  passamos  a  Assuntos
Gerais: Evento do Dia Mundial da Alimentação, que será realizado no, dia dezesseis de outubro
de dois mil e quinze na Praça Mauá e a Senhora Celina informa que entrou em contato com a
Senhora Luciana (UNIMONTE) e a mesma ficou de conversar com a coordenadora do curso de
gastronomia  a Senhora Maria de Fátima sobre a participação da universidade com a presença
dos  alunos;  distribuição  de  folders  com  receitas  de  reaproveitamento  de  alimentos,  sucos  e
apresentação de  alimentos e sucos para degustação, também entrou em contato com a Senhora
Jenifer Bom (UNIP) e a universidade fará  a participação com a presença dos alunos com medidas
de peso; balança; medidas de altura; índice de massa corporal; orientação nutricional; pirâmide de
alimentos. A Senhora Celina disse que precisamos ver toda a estrutura do evento e verificar o que
vamos precisar no dia, então cada membro do conselho se propôs a fazer o convite às entidades
de quem tem acesso que são as seguinte; Senhora Fabiana: Disco Xepa e Chefe da Papinha; a
Senhora  Thalita:  universidades  e  as  respectivas  coordenadoras;  caminhão  itinerante  e  Nutri
Orgânicos;   a  Senhora  Celina  entrará  em  contato  com  as   nutricionistas  da  Secretaria  de
Educação para a exposição de trabalhos com horta escolar; o Senhor Paulo entrará em contato
com os produtores da Feira de Orgânicos e disse que precisará de duas tendas de três por três
(3x3) ou uma quatro por quatro (4x4) com espaço para banner ou uma quatro por três (4x3),
também entrará em contato com a CATI;  Horta Ecológica  e Espaço Educativo da F'  Oliveira
Projetos  Educativos  Socioambientais  precisará  de  sacos  de  terra,  sementeiras,  pazinhas,
tesouras, garrafinhas pet em torno de cinquenta unidades (50). A Senhora Celina vai verificar junto
à Prefeitura de Santos as quantidades de tendas que poderemos ter disponíveis para o dia do
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evento como ponto de luz; autorização com a Secretaria de Finanças para venda de produtos
pelos  produtores  orgânicos;  criação  de  um  logo  para  o  Conselho  Municipal  de  Segurança
Alimentar  e  Nutricional  (COMSEA);  faixa  com  descritivo  mínimo  sobre  o  evento;  banner  do
COMSEA com descrição de quantidades de alimentos utilizados na merenda escolar; hospitalar e
nos restaurantes populares; criação de banner digital com toda a divulgação do evento. A Senhora
Fabiana e o Senhor Paulo solicitaram ao conselho fazer uma consulta junto as Universidades da
UNIP e UNIMONTE sobre a data do dia dezessete de outubro de dois mil e quinze, sábado ás
dez(10)  horas  em  abrir  para  os  alunos  um  ecocine  com  debate  –  exibição  do  filme  “Brasil
Orgânico” dando como sugestão do local uma sala do Orquidário; Fórum da Cidadania; UUNIP ou
UNIMONTE.

Celina Isabel da Encarnação                                              Fabiana de Oliveira Silva
                            Presidente                                                                 Secretária
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